

Lorca entrega sus Premios Empresariales

LA CÁMARA DE COMERCIO entregó sus galardones en una gala en la que la actual situación económica estuvo presente

Recibir un premio siempre es agradable pero hacerlo en tiempos de crisis lo es más. La concesión de los Premios Empresariales Cámara de Comercio 2009 que entrega la Cámara de Comercio e Industria de Lorca es, sin duda, un estímulo para las empresas, empresarios y trabajadores que los reciben. Ellos son el motor económico de la mayoría de las sociedades y casi siempre el reconocimiento a esta labor les llega en forma de galardones.

De esta manera, el pasado viernes noche el Teatro Guerra volvió a acoger la entrega de estos premios, reconociendo así al empresariado de Lorca y Puerto Lumbreras. El acto fue presidido por el presidente de la Región, Ramón Luis Valcárcel, que estuvo acompañado por el alcalde de Lorca, Francisco Jódar; el de Puerto Lumbreras, Pedro Antonio Sánchez; por el presidente de la Cámara de Comercio, Eusebio Abellán; y por otros representantes de la escena política regional, instituciones y organismos que no quisieron faltar a este homenaje. El acto comenzó a media tarde con la recepción a los premiados en la sede de la Cámara de Comercio y con la posterior firma en el Libro de Oro de la corporación.

Situación de crisis

Como no podía ser de otra manera, la actual situación económica estuvo de manifiesto en los discursos de todos los que intervinieron en el acto y fue coprotagonista del mismo. El alcalde de Lorca, Francisco Jódar, quiso mandar un mensaje optimista: «con trabajo, con eficiencia, con esfuerzo, sentaremos las bases para un mundo económico que, seguro, nos devolverá todo lo que la crisis nos está robando». También quiso felicitar a todos los emprendedores y trabajadores de la comarca por el tremendo esfuerzo que están realizando ante esta situación para seguir



Un momento de los discursos durante la gala de entrega de los premios de la Cámara de Comercio de Lorca. MARÍA JOSÉ RUIZ/ENFOQUE



todos los que intervinieron en el acto y fue coprotagonista del mismo. El alcalde de Lorca, Francisco Jódar, quiso mandar un mensaje optimista: «con trabajo, con eficiencia, con esfuerzo, sentaremos las bases para un mundo económico que, seguro, nos devolverá todo lo que la crisis nos está robando». También quiso felicitar a todos los emprendedores y trabajadores de la comarca por el tremendo esfuerzo que están realizando ante esta situación para seguir en pie y hacer frente a la crisis. Por otro lado, el presidente de la Cámara de Comercio de Lorca, Eusebio Abellán, pidió «la solidaridad del sector público» para intentar frenar la lacra social que supone el desempleo. También destacó el sacrificio que están haciendo todas las empresas y empresarios para poder superar esta difícil situación.

Tras el acto de entrega de los galardones y la intervención de las autoridades los asistentes se desplazaron a la cena homenaje que tuvo lugar en el hotel Almaltea.



Aspecto que presentaba la sala con el público asistente a la gala. MARÍA JOSÉ RUIZ/ENFOQUE



Markos

La Piel

Avda. Juan Carlos I, 33 - LORCA
Telf: 968 46 82 95 - 607 87 37 29
www.markos.es markospiel@gmail.com



'Mercurios' para reconocer los méritos al trabajo

EL ÓRGANO CAMERAL entregó sus galardones anuales a destacadas empresas de la comarca del Guadalentín

R. OBRADOR
MURCIA

La Cámara de Comercio de Lorca, como animadora de la vida económica de la comarca, decidió en 1982 crear los Premios Empresariales con la finalidad de reconocer los méritos de las empresas y personas que dedican sus esfuerzos al comercio y a la industria. Así pues, un año más y en una edición marcada por la crisis, la Cámara de Comercio entregó los denominados *Mercurios*, reproducciones del dios que preside la entrada a la institución, e insignias del escudo del órgano cameral en nueve categorías.

José Ruiz Díaz recibió el premio Dedicación Empresarial por llevar 50 años dedicados al sector de la construcción y ser un referente por su esfuerzo y su dedicación absoluta a su empresa.

En la categoría Promoción Empresarial el galardón lo obtuvo la em-

presa Blue-Lor, S.L.- Lorca Resort, constructora de uno de los resort más atractivos y más modernos de la península.

El premio Exportación fue para Riviera Blumen Hispania. Empresa que inició en 1976 su actividad como comercio al por menor y al por mayor de venta de flores frescas. Su trabajo siguió avanzando hasta que incorporó a su actividad la comercialización de plásticos y complementos para invernaderos.

Una empresa dedicada a la talla de la madera, Tornesor, fue la galardonada en la categoría de Artesanía. Regentada por Ángel Soriano es la responsable de diversos trabajos para la Semana Santa de Lorca, como los leones alados que presiden la entrada al museo de bordados del Paso Blanco.

A un auxiliar de farmacia, Ramón Padilla, fue a parar el premio a la Dedicación en el trabajo en la empresa.



En la imagen superior, foto de familia de los premiados. En la imagen inferior, momento del discurso de Valcárcel. / MARÍA JOSÉ RUIZ/ ENFOQUE

Comenzó a trabajar como mancebo a los 15 años y sigue trabajando en la misma farmacia desde entonces. A punto de jubilarse este premio le reconoce la dedicación a su labor.

Con más de treinta años dedicados al pequeño comercio en el centro de Lorca el premio Comercio lo recibieron Juan Antonio García García-Larios y su esposa, Maruja Al-

cázar Cuadrado, propietarios de la peletería Markos.

Pastas Alimenticias la Catalana recibió el premio Industria. Empresa dedicada a las pastas alimenticias y al envasado de harinas y derivados tiene actualmente dos marcas en el mercado: La Espiga y La Catalana.

Una empresa del sector de la salud, el Centro Médico Virgen del Alcázar, obtuvo el premio Servicios. Fundado en 1972 es un hospital de dependencia funcional y patrimonial privado, cuya finalidad es la asistencia sanitaria general, atención de patologías variadas y cirugía.

Finalmente, el premio Transportes se entregó a Limpiezas y Desatascos Cecilia. Una empresa joven que dedica su actividad al transporte de residuos, limpieza urbana e industrial.



SERVICIOS

Análisis Clínicos
Anatomía Patológica
Consultas Externas
Endoscopias
Fisioterapia
Fotodepilación

